東播工業高等学校 第58回生 学年通信 第22号 R4.11.30

ひかりの矢束

園家的「百聞は一見に如かず」?

3組担任 園家 晋一

マリーが走ってきた瞬間「運命が決まった」と力強く宣言したかったがそうはいかなかった。と伊坂幸太郎の一節をパクってみた。大切な | 行目なのに・・・

マリーとの出会いは高校 2 年生になる少し前だった。マリーという名前だったような気がする。電話帳は破れてしまい、記憶は定かではない。ワールドカップの日本対ドイツ戦のホイッスルが吹かれた瞬間、彼女の名前を思い出した。ドイツ人だったからなのか。歓喜が押し寄せる中、冷静に過去の情けなさや何とも言えない変な感情が入り乱れた。

マリーに電話するも、何も話せず、「May I help you?」にも答えられなかった記憶が呼び戻された。とにかくダサかった気がする。マリーと出会ったことで海外での生活を夢見て、20 数年が経過した。

少しずれているかもしれないが「百聞は一見に如かず」しか適当な言葉は見つからなかった。しかし、経験したことで強烈な記憶として今も残っていて、今は難しくても、定年後、海外で生活し外国語をあやつりルンルンと街を歩くイメージはまだ捨てていない。20 年後、マリーが走ってきた瞬間「運命が決まった」と | 行目からかっこよく園家的に宣言したいものだ。

皆さんはインターンシップでどんな「百聞は一見に如かず」に出会いましたか?マリーはいましたか?

文化祭のようすをおとどけ

今年度の文化祭は、午前中各部やクラスの発表を鑑賞し、午後には各クラス展示部門として様々な企画を用意し、大いに楽しみました。各クラスの企画は以下の通りです。

1組:モザイクアート・黒板アート 4組:インスタ映えスポット・ピタゴラスイッチ

2組:動画上映 5組:黒板アート

3 組: ピンボール 6 組: 重機ボーリング









12月

- 1日(木)~7日(水) 2学期期末考査
- 8日(木)~21日(水) 午前中授業(③~⑥時間割通り)
- 9日(金) パソコン利用検定・AM キャンパスカウンセリング
- 13日(火) 6組進路講演会(①~③) PM キャンパスカウンセリング
- 15日(木) PM キャンパスカウンセリング
- 16 日(金) AM キャンパスカウンセリング
- 22 日(木) 大掃除・全校集会
- 23 日(金) 2 学期終業式

1月

- 4日(水) 学校閉庁日
- 7日(土) 修学旅行荷物発送・結団式・しおり読み合わせ
- 9日(月) 成人の日
- 10日(火) 3学期始業式
- 11日(水)~14日(十) 修学旅行(北海道富良野)
- 16日(月):17日(火) 代休
- 18日(水) ①~③課題考査、④~⑥授業(時間割通り)
- 20日(金) 情報技術検定

2月

- 1日(水) ふるさと貢献活動・活性化事業校内実践発表会
- 11日(土) 建国記念日
- 14日(火)・15日(水) 推薦入試に関わる生徒休業日
- 20日(月)~27日(月) 学年末考査
- 28 日(火) 卒業式

3月

- 9日(木)・10日(金) 一般入試に関わる生徒休業日
- 23 日(木) 3 学期終業式







インターンシップに行きました!!

オイズナルトトセオイズナルトト

11 月 14 日から 18 日の期间、就業体験(インターンシップ)を行い、それぞれの企業で普段できない経験をさせていただきました。感想から抜粋したものを一部紹介します。

インターンシップを終えて感じたこと・学んだこと・気づいたこと・素直な気持ち

- ・仕事でのミスは許されず、全て集中して取り組まないといけないということを学びました。
- ・周りをよく見て行動することの大切さを学ぶこと ができました。
- ・社会はとても厳しいということを感じました。私語などは無く、もちろん遅刻などありえないぐらいの感じで、自分はまだまだ甘いんだなと思いました。









- ・あまり目立たない仕事が多いけど、そういう仕事をして いる人がいるからこそ僕たちは安全に生活できるんだな と実感しました。
- ・仕事を単にこなしたり、ただ作業をしたりするのではな く、効率良く工夫をしていることが分かりました。
- ・働くことを経験して、社会の厳しさ、お給料を貰う大変 さを知ることができ、社会の見方も変わったと思います。
- ・作業中でも声を掛け合っていてチームワークが大事な んだと思いました。

(M) 00000000 (M) 0000000 (M)

・園児達がどうしたら喜ぶのか、悪い事を した時の対応、全力で一緒になって遊ぶ 事などいろんな事を見て学びました。

・毎日行くにつれて、学校より楽しい、ずっ と行きたいと思うようになり、インターンシッ プ前の不安な気持ちが全部なくなって、本 当に楽しかったです。







・職業体験で言われたことは、機械は怪 我をしても治せるけど人間は治せない ということです。

・部署の方が、お客様は自分のところの 製品を何万円も出して買ってくださって いるのだから、こちら側はお客さまを満 足させなければいけないという話を聞 いて、自分の製品に誇りを思って売り出 していることに感動しました。

・左官屋さんの仕事でモルタルを落とし た時でも「何回でも挑戦しろ」と優しく 勇気付ける言葉を頂きとても前向きに 仕事をやらせてもらいました。

r

- ・ずっとインターンシップが続いて欲しいと思いました。
- ・この 3 日間でいろいろな「初めて」を体験して、いろ いろなことを勉強できました。
- ・普段学校では学べないことばっかりでとても貴重な 体験をしたと思います。
- ・僕も将来街に貢献できるような物を作ったりしてみた いと思いました。
- ・お世話になった全ての方に感謝してこの経験を今後 いかしていきたいと思います。



0000 @0000